

岩中だより

始業式、入学式からスタートした令和5年度もあっという間に1か月がたちました。慌ただしい生活を送りながらも、進級したという自覚をもって授業や様々な活動に取り組もうとしている生徒の姿をたくさん見ることができました。この調子で令和5年度を駆け抜けていきましょう！

新年度着任教職員紹介

今年度着任した教職員の紹介です。一日も早く岩国中学校に慣れて、生徒、保護者、地域の皆さんの方になれるように頑張ります。よろしくお願いいたします。

教頭 笠松 佳代（山口県立周南総合支援学校より）
教諭 高木 文巨（岩国市立麻里布中学校より）
教諭 新川 達也（岩国市立麻里布中学校より）
教諭 河野 翼（防府市立佐波中学校より）
教諭 清水 隆範（岩国市立周東中学校より）
教諭 大谷 弘喜（岩国市立麻里布中学校より）
教諭 井川 伊織
非常勤講師 黒柳 由美子（岩国市立灘中学校より）
特別支援教育支援員 河上 寛子
国際交流支援員 Lavenia Pumar

教頭 藤本 英治（岩国市立麻里布中学校より）
教諭 引地 隆良（岩国市立周東中学校より）
教諭 内山 拓也（学校法人山口松陰学園松陰高等学校より）
教諭 奥田 孝幸（岩国市立由宇中学校より）
教諭 濱崎 幸貴（岩国市立本郷小中学校より）
教諭 松並 さや
非常勤講師 中村 修治（岩国市立川下中学校より）
非常勤講師 貴船 加奈子（岩国市立中洋小学校より）
特別支援教育支援員 栗屋 秀香

始業式・入学式

始業式では、高田修司校長先生から、チャレンジ目標「思いをカタチに」についてお話をされました。生徒たちが、「時を守り、場を清め、礼を正す」という「岩中プライド」をもって学校生活を送り、温かくやさしい思いを「カタチに表せる人」に近づけるよう、生徒と教職員が一丸となって頑張っていこうという気持ちを新たにすることができました。また、入学式では、新たに193名の新入生を迎えました。今年度も全校生徒539名という市内で一番大きな学校となりました。中学校生活のスタートがよりよいものになるように、全校体制でサポートしていきます。

全国学力・学習状況調査実施

4月18日（火）に、3年生は全国学力・学習状況調査、1、2年生は山口県学力定着状況確認問題が実施されました。今年度の全国学力・学習状況調査は、国語、数学、英語が実施されました。知識を活用する設問が多く、情報の読み取りや活用する力、文章を書く力からなど、様々な力が試されるものです。今年度からの新しい取組として英語の「話すこと」調査も別日に実施されました。一人一台端末を使って音声を録音しました。時代の大きな変化を感じました。また、1、2年生対象の県確認問題は、普段の教育活動の成果を見取り、成果や課題を検証し、授業を改善していくために、年に2回実施されるものです。

これらの調査結果をもとに次回の10月の調査（1、2年生のみ）に向けて、授業改善をしていきたいと思います。結果の詳細については、後日お知らせします。

育友会総会

4月28日（金）に育友会総会を実施しました。ご出席いただいた皆様、ありがとうございました。今年度は大きな組織の改編を行いました。総会に向けて、役員の皆様には連日、遅くまで会議や準備をしていただきました。おかげさまで新しい時代に対応できる育友会へと進化を遂げることができました。

思いをカタチに